

MEDITERRANEO, 01/06/04

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN EXPRESA SU MALESTAR POR LA PARALIZACIÓN DE LAS OBRAS

Fabra anuncia que recusará a la juez por paralizar las obras

La Diputación recurrirá la decisión de la titular del Juzgado número 4

"Si la CAM y Bancaja no entran en el aeropuerto, lo hará la Generalitat"



LEVANTE DE CASTELLO, 01/06/04

Fabra investiga a la juez que paró el aeropuerto por si tiene intereses en la zona

Anuncia que recusará a la magistrada si se confirman sus sospechas

PÁGINA

EL MUNDO/CASTELLON AL DIA, 02/06/04

El TSJ defiende a la juez y niega que tenga intereses en el aeropuerto

Sociedad concesionaria y Generalitat apoyan el proyecto ante las dudas del PSPV

CASTELLON.- El Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana afirmó ayer en un comunicado que ni la titular del Juzgado número 4 de Castellón, que ordenó la paralización de las obras del aeropuerto, ni su familia son propietarios de terrenos afectados por este pro-

yecto. El TSJ responde así a las manifestaciones efectuadas por Carlos Fabra, presidente de la Diputación de Castellón, quien señaló que el gabinete jurídico de Aerocas está investigando la rela-

Amplían un mes el plazo para conocer si Bancaja y CAM entran en el accionariado

ción de la juez con algunos terrenos del área del aeropuerto. La juez afectada, Raquel Alcácer, ha acudido al amparo del TSJ. Mientras, la sociedad concesionaria del aeropuerto y la Generalitat garantizan su apoyo al proyecto pese a las dudas mostradas ayer por el PSPV. Páginas 8 y 9